

Ensemble 0



Ensemble 0 - Antoine Pursuibe

L'ensemble 0 est un groupe à géométrie variable créé en 2004 et dirigé par Stéphane Garin, Joël Merah et Sylvain Chauveau. Il joue ses propres compositions ainsi que des pièces de compositeurs actuels. Le groupe fonctionne avec de nombreux collaborateurs réguliers et invités, pouvant ainsi changer, accroître ou réduire son line up en fonction de chaque projet.

L'ensemble 0 s'est produit en Europe (France, Suisse, Espagne, Belgique, Pays-Bas, Portugal, Allemagne) et en Asie (Japon, Taïwan).

Partenaires



RÉGION
**Nouvelle-
Aquitaine**



GRAND POITIERS
Communauté urbaine
grandpoitiers.fr